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File no.:  2-15 
 
December 6, 2022 
 
Local Presidents 
 

UVAE CONVENTION BULLETIN No. 5 
 
 
RE: UVAE 2023 Convention 

Local Delegates, Alternate Delegates and Observers 
 
Delegate Credentials 
 
A Delegate Credential Certificate has been identified as form UVAE CONV.3. This is a fillable 
form to be completed and signed by the Local President, the Local Secretary and the Delegate. 

 
Distribution of the completed forms 
 

(a) The fillable form must be received in the National Office no later than April 3, 
2023 which can be sent via email to howarda@uvae-seac.ca 

 
(b) One copy is to be retained as the Local’s file copy. 
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Alternate Delegate Credentials 
 
An Alternate Delegate Credential Certificate has been identified as form UVAE CONV.4.  This 
is a fillable form to be completed and signed by the Local President, the Local Secretary and the 
Alternate Delegate. 
 
Distribution of the completed forms 
 

(a) The fillable form must be received in the National Office no later than April 
3, 2023 via email to howarda@uvae-seac.ca 
 

(b) One copy is to be retained as the Local’s file copy. 
 
Observer Entitlement 
 
Each Local is entitled to send as many Observers as desired to Convention.  Observers must 
register upon arrival at Convention. 
 
The Component will not assume any portion of expenses for Observers [UVAE By-Law 10, 
Section 8].  All Locals shall have the right to send observers to the National Triennial 
Conventions, at the Local’s expense. Observers shall not have the right to vote or to 
participate at the National Triennial Conventions, except to assist the Election Chairperson 
during elections.   
 
Observer Credentials 
 
An Observer Credential Certificate has been identified as UVAE CONV.5. This is a fillable form, 
to be completed and signed by the Local President, the Local Secretary and the Observer. 
 
Distribution of the completed forms  
 

(a)   The fillable form must be received in the National Office no later than  
                   April 3, 2023 via email to howarda@uvae-seac.ca 
 

(b) One copy is to be retained as the Local’s file copy. 
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Convention kits will be available for each accredited Observer at Convention. 
 
Home Addresses (Delegates, Alternate Delegates and Observers) 
 
The full particulars of home addresses, including postal codes, telephone numbers and home 
e-mails, for each accredited Delegate, Alternate Delegate and Observer are required.  Please ensure 
that all information is included when completing the credential copy to be forwarded to the 
National Office. 
 
Credentials 
 
A fillable Delegate, Alternate Delegate and Observer Credential Certificate were enclosed on 
December 6th to be forwarded to the Local Secretary.  
 
PLEASE NOTE ANY CREDENTIAL FORMS RECEIVED AFTER APRIL 3, 2023 WILL 
NOT BE ACCEPTED. 
 
Enquiry 
 
Any enquiry relating to the above should be directed to the National Office. 
 
In Solidarity, 
 
 

 
 
Virginia Vaillancourt, 
National President 
 
cc: RVPs 
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Dossier no 2-15 
 
Le 6 décembre 2022 
 
DESTINATAIRES : Présidentes et présidents des sections locales 
 
 
OBJET : Congrès du SEAC de 2023 – Personnes déléguées, suppléantes et 

suppléants aux personnes déléguées ainsi qu’observatrices et 
observateurs des sections locales 

 
Certificat de personne déléguée 
 
Un certificat de personne déléguée fait l’objet du formulaire CONGRÈS 3 du SEAC. Il s’agit 
d’un formulaire électronique à remplir en direct.  
 
Le formulaire doit être rempli et signé par la présidente ou le président et la ou le secrétaire de la 
section locale ainsi que par la personne déléguée. 
 
Distribution des formulaires remplis 

 
a) Le formulaire dûment rempli peut être envoyé par courriel à howarda@uvae-seac.ca 
      et doit être reçu au bureau national au plus tard le 3 avril 2023.   
 
b) Une copie doit être conservée aux dossiers de la section locale. 

 

Certificat de suppléante ou de suppléant à la personne déléguée 
 
Le certificat de suppléante ou de suppléant à la personne déléguée fait l’objet du formulaire 
CONGRÈS 4 du SEAC. Il s’agit d’un formulaire électronique à remplir en direct. 
 
Le formulaire doit être rempli et signé par la présidente ou le président et la ou le secrétaire de la 
section locale ainsi que par la suppléante ou le suppléant à la personne déléguée. 
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Distribution des formulaires remplis   
 

a) Le formulaire dûment rempli peut être envoyé par courriel à howarda@uvae-seac.ca 
      et doit être reçu au bureau national au plus tard le 3 avril 2023.   
 
b) Une copie doit être conservée aux dossiers de la section locale. 
 

Nombre autorisé d’observatrices et d’observateurs 
 
Chaque section locale a le droit d’envoyer autant d’observateurs et d’observatrices au Congrès 
qu’elle le désire. Les observatrices et les observateurs doivent s’inscrire à leur arrivée au 
congrès. 
 
L’Élément ne paiera aucune dépense des observatrices et des observateurs [Article 8 du Règlement 
10 du SEAC]. Toutes les sections locales ont le droit d’envoyer des observatrices et des 
observateurs aux congrès nationaux triennaux, aux frais de la section locale. Ces derniers n’ont 
pas le droit de voter ou de participer aux congrès nationaux triennaux, sauf pour prêter leur 
concours à la présidente ou au président d’élections au cours des élections.  
 
Certificat d’observatrice ou d’observateur 
 
Un certificat d’observatrice ou d’observateur fait l’objet du formulaire CONGRÈS 5 du SEAC. 
Il s’agit d’un formulaire électronique à remplir en direct. 
  
Le formulaire doit être rempli et signé par la présidente ou le président et la ou le secrétaire de la 
section locale ainsi que par l’observatrice ou l’observateur. 
 
Distribution des formulaires remplis 
 

a. Le formulaire dûment rempli peut être envoyé par courriel à howarda@uvae-seac.ca 
et doit être reçu au bureau national au plus tard le 3 avril 2023.   

 
b. Une copie doit être conservée aux dossiers de la section locale. 

 
Il y aura des trousses du congrès à la disposition de chaque observatrice accréditée ou observateur 
accrédité au Congrès. 
 
Adresses résidentielles (personnes déléguées, suppléantes et suppléants aux personnes déléguées, 
observatrices et observateurs) 
 
Tous les détails de l’adresse résidentielle, y compris le code postal, le numéro de téléphone ainsi 
que l’adresse courriel, sont nécessaires pour chaque personne déléguée accréditée, chaque 
suppléante accréditée ou suppléant accrédité à la personne déléguée ainsi que pour chaque 
observatrice accréditée ou observateur accrédité. Veuillez indiquer tous les renseignements 
requis lorsque vous remplirez la copie du certificat devant être envoyée au bureau national. 
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Certificats 
 
Un certificat électronique à remplir en direct pour les personnes déléguées, les suppléantes ou les 
suppléants aux personnes déléguées ainsi que les observatrices ou d’observateurs a été envoyé le 
6 décembre aux fins de distribution à la ou au secrétaire des sections locales. 
 
VEUILLEZ NOTER QU’AUCUN FORMULAIRE SERVANT DE CERTIFICAT DE 
CRÉANCE REÇU APRÈS LE 3 AVRIL NE SERA ACCEPTÉ 
 
Renseignements additionnels 
 
Veuillez adresser toute demande de renseignements additionnels concernant l’information ci-
dessus au bureau national. 
 
En toute solidarité, 
La présidente nationale, 
 

 
Virginia Vaillancourt 
 
c.c.  VPR 
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